

三条北ロータリークラブ週報



ジェニファー・ジョーンズ RI会長「イマジン ローター」
 第2560地区：高橋秀樹ガバナー「再生・新生・共生」
 三条北 RC：松山浩仁会長「service & enjoy 進化するロータリー！」



会長：松山浩仁 幹事：武田恒夫 SAA：齋藤孝之輔

●例会日：火曜日 12:30～13:30 ●例会場：三条ロイヤルホテル TEL 0256-34-8111

- ◆本日の行事：「PETS 報告会」
- ◆本日の出席：53名中29名
- ◆先々回の出席率：53名中41名 77.36%
(前年同期 73.68%)
- ◆先週のメイクアップ(敬称略)：
 - 3/14 地区大会実行委員会 金子太一郎
石川一昭、大野新吉、福岡信行
 - 3/20 三条南RC 坂内康男、田中耕太郎
 - 3/22 市内4RC会長幹事会
森 宏、安藤 宰
 - 3/23 三条東RC 石川勝行、坂内康男
石川友意、樋口 勤
 - 3/25 社会奉仕セミナー 森 宏

* 本日の配布書類等

- ・ガバナー月信3月号(閲覧)
- ・週報 No.1700
- ・8クラブ有志ゴルフ大会案内

している大谷選手を指名し少年の夢を潰すのかなどと世間から非難を浴びながらも日本ハムで育て後にメジャーで二刀流を目指す大谷選手を後押しし今の大谷選手を築き上げて来ました。また体格差やパワーの違いもあったかもしれませんがダルビッシュ選手や大谷選手、佐々木朗希選手は190センチを超え村上選手はタテもヨコも外国の選手に負けていないと思います。パワーでも引けを取らず日本の緻密な野球が実を結びその大谷選手と共にWBCの優勝を掴んだのですから素晴らしいですね。

どのチャンネルもWBCで持ち切りですが暫くはこの話題が続きそうですね、私ももう少しこの余韻に浸っていたいと思います。

会長挨拶:松山浩仁 会長



皆さんこんにちは。

先週は春分の日でお休みだったので2週間ぶりになります。そして今日はPETS報告会と言う事で少し間が空きましたが森会長エレクト、安藤幹事エレクトよろしくお祈りします。

朝晩はまだ少し肌寒いですが暑さ寒さも彼岸までと言うように春分の日を境にめっきり春めいて来ました。全国で桜の開花や満開の便りが届く中新潟でも昨日、桜の開花宣言がありました。来週に控えた今年度のメインの社会奉仕事業の桜の植樹は大丈夫かと心配になって来まして造園屋さんに尋ねたところ大丈夫ですという回答だったので一安心したところです、後は当日雨が降らない事を祈るばかりです。

さて話は変わりますがWBCで侍ジャパンは満開に咲きましたね、5回中3回世界一ですよ。決勝の大谷VSトラウトの試合も湧きましたが大谷選手と栗山監督の繋がりは大谷選手が花巻東高校を卒業する時から始まっておりメジャーに行くと言を

幹事報告:武田恒夫 幹事

- ・2023-24年度小出ガバナー補佐より、「2023-24年度第四分区会長幹事会開催について」
日時：6月7日(水) PM5:00～8:00 会場：三条ロイヤルホテル
- ・三条RACより、「4月第一例会のご案内」
日時：4月13日(水) 19:30～21:00 会場：三条・燕リサーチコア4F
- ・三条市青少年育成市民会議より、「第18回私のメッセージ三条市小学生大会発表集」





米山功労者 表彰状授与

- 第10回 落合益夫 会員、第7回 瀧岡 茂 会員
- 第5回 佐藤弘志 会員、第4回 柄沢憲司 会員
- 第4回 外山裕一 会員、第2回 渡辺 徹 会員
- 第1回 松山浩仁 会員



米山年度 地区役員委嘱状・米山奨学生カウンセラー委嘱状授与

地区研修準備委員会委員 石黒隆夫、R財団寄付資金ポリオプラス副委員長 瀧岡 茂 (敬称略)
 地区筆頭副幹事 石川一昭、地区副幹事 丸山 勝、岡田大介、落合益夫、外山晴一、森 宏、大橋桂子
 PETS 実行委員会 実行委員長 渋谷義徳、副実行委員長 武田恒夫、担当幹事 羽賀一真
 地区研修・協議会実行委員会 実行委員長 石川友意、副実行委員長 外山裕一
 地区大会実行委員会 実行委員長 金子太一郎、副実行委員長 大野新吉、齋藤孝之輔、福岡信行
 地区大会記念ゴルフ大会実行委員会 実行委員長 松山浩仁、副実行委員長 佐藤義英、石丸 進
 競技委員長 齋藤良行

米山記念奨学生カウンセラー 齋藤孝之輔



ロータリー財団 BOX

3月28日現在累計 345,000円

- 石黒 隆夫 君 先日の葬儀では大変お世話になりました。ありがとうございました。
 安藤 宰 君 PETSの運営に関わった皆様、本当にお疲れ様でした。
 5月の地区研修協議会もよろしくお願い致します。
 福岡 信行 君 協力いたします。
 金子太一郎 君 森会長エレクト、安藤幹事エレクト、報告よろしくお願い致します。
 花井 知之 君 協力します。
 落合 益夫 君 ロータリー財団BOXに協力。
 石川 友意 君 PETS報告会、森会長エレクト、安藤幹事エレクト、卓話ご苦労様です。



米山奨学 BOX

3月28日現在累計 245,000円

- 石黒 隆夫 君 先日の葬儀では大変お世話になりました。ありがとうございました。
 松山 浩仁 君 森会長エレクト、安藤幹事エレクト、本日はよろしくお願い致します。
 石川 一昭 君 大野副委員長に協力。
 高橋 研一 君 協力します。
 瀧岡 茂 君 PETSも無事終わりました。皆様お疲れさまでした。
 大野 新吉 君 本日の行事、PETS報告会で当日ご出席の次年度会長森先生そして安藤幹事さんの報告会です。ご苦労様です。



- 石黒 隆夫 君 先日の葬儀では大変お世話になりました。ありがとうございました。
 石川 一昭 君 森会長エレクト、安藤幹事エレクト、本日の卓話宜しくお願い致します。
 松山 浩仁 君 侍ジャパン WBC優勝 おめでとう！
 米山 忠俊 君 森会長エレクトさん、安藤幹事エレクトさん、本日卓話ご苦労様です。
 昨日新潟地方の桜開花発表ありました。春ですね。
 森 宏 君 PETS報告させていただきます。
 武田 恒夫 君 幹事でありながら2週連続で欠席してしまい申し訳ありません。
 2週とも大阪から東京を繰り返しておりました。
 羽賀 一真 君 WBC侍ジャパン優勝おめでとうございます！
 森宏会長エレクト・安藤幹事エレクト、PETS報告会お疲れ様です。
 佐藤 義英 君 BOXに協力!!
 外山 裕一 君 BOXに協力。
 長谷川哲昌 君 WBC侍ジャパン優勝おめでとうございます。楽しい日々でした。



本日の行事：「PETS 報告会」



森 宏 会長エレクト

米山忠俊ガバナーエレクトの主催する四大大行事の最初の行事として、当クラブがホストクラブとして、第2560地区のクラブ会長エレクト研修セミナー（President-Elect Training Seminar, PETS）が、2023年3月11日ジオ・ワールドVIPで開催されました。

渋谷義徳実行委員長の完璧な準備と指揮の元、当日は好天にも恵まれ、多くの会員の協力でセミナーは開幕。

司会は羽賀一真会員。「こういう仕事は実は嫌いではないんです。」とご本人が言っていただけあって、多少の言い間違いはありましたが、堂々とした司会ぶりで、スムーズな進行でした。

第1部

まず渋谷実行委員長の開会宣言。緊張のあまり2023年、24年、というべきところを2013年、14年という言い間違いはありましたが、指摘を受けて言い直し無事開会。次に米山ガバナーエレクトによる開会点鐘。齋藤孝之輔ソングリーダーによる指揮で、君が代、奉仕の理想を斉唱。

高橋秀樹ガバナー挨拶では、ゴードン R. マッキナリーRI 会長エレクトのテーマ、「世界に希望を生み出そう」を紹介。特に、新型コロナウイルスの世界的流行で深刻化している“メンタルヘルス”について、次年度はメンタルヘルスサービスの改善に取り組んでいくこと、他の人を助けることは、本質的に自分自身が助けられるのだ、という言葉を紹介していました。次いで南雲博文ガバナーノミニエ挨拶、地区研修リーダーの高尾茂典パスト

ガバナー挨拶、司会者羽賀さんによる次年度次期役員紹介と続きました。

その後、我々が米山忠俊ガバナーエレクトの登壇。前述のRI 会長エレクトのテーマを紹介し、“地区のすべてのロータリアンが、心に希望を持って活動して頂けるように願います”と述べられ、以下の点を強調されました。

- 1) あらゆるロータリー活動の主役は、一つひとつのクラブであり、一人ひとりのロータリアンである。一人ひとりのロータリアンが奉仕の理想で活動を行い、それを楽しむことができたら、こんなに素晴らしいことはない。
- 2) そこで、23-24年度の地区テーマを「ロータリーの心で友情を深めよう」にした。
- 3) 特に注力しなければいけないトピックはDEI（Diversity 多様性, Equity 公正, Inclusion 包括）。会員増強のためだけでなく、2560地区をオープンな組織にするためにも、DEIの促進を徹底する。RAC（ローターアクトクラブ）、女性会員の増強に力を入れる。人のあらゆる違いをすべて公平に包括的に扱うことが重要。
- 4) モラルの低下が課題。一人ひとりが自分はロータリアンであるという社会的責任の重大さをもう一度確認して頂きたい。



- 5) 会 RI 会長エレクトの講演で、米山ガバナーエレクトの心に一番残った言葉は『**継続が重要**』。ポリオ根絶、女兒のエンパワーメント（前 RI 会長の方針）の継続。この地区であれば、パストガバナーが行ってきた活動の継続、前進、次世代に繋ぐ。

数値目標

- ① 新規会員入会数：各クラブ 10%増
- ② 女性会員：各クラブ会員の 20%以上
- ③ ロータリー財団寄付：年次基金 150 ドル/会員
- ④ ロータリー財団寄付ベネファクター：10名以上
- ⑤ ポリオプラス寄付：30 ドル/会員
- ⑥ 米山記念奨学会寄付：20,000 円/会員(普通特別寄付合計)

- ① ② 強気の姿勢。今年の頑張りが再来年に結果として数字に出てくるというようなこともある。中長期的な目で将来を見据えた活動を。
- ② 国際協議会で知り合った各国の女性ガバナーエレクトの多さと、日本団に一人も女性ガバナーエレクトがないことに、ショックを受けた。
J. ジョーンズ RI 会長「女性会長ではなく、一人のロータリアンとして会長を務める」

第 2 部

次年度委員長基本方針発表。

会員増強・戦略・広報、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団、米山記念奨学、ロータリー地区協働ネットワーク、地区研修の各委員長による発表を学びました。

第 3 部

ガバナーエレクト事務所からのお願い

地区組織と地区主要行事については、本来であれば**石黒隆夫地区幹事**が発表の予定でしたが、お父様のご不幸で出席叶わず、石川一昭地区副幹事が代理で発表。その他地区予算について(石川勝行地区財務委員)、公式訪問について(石川一昭地区副幹事)、ガバナー月信について、地区研修・協議会・地区大会について(石川友意地区研修・協議会実行委員長、金子太郎地区大会実行委員長)、それぞれ発表がありました。三条を紹介する PV も放映されました。

昼食・休憩

第 4 部

会長・幹事セミナー(高尾茂典地区研修リーダー担当)、ガバナー補佐懇談会(米山忠俊ガバナー担当)、地区委員長セミナー(高橋秀樹ガバナー担当)を、それぞれ別室に分かれて開催。高尾地区研修リーダーも、会員増強につなげるために RAC の支援クラブを増やしたいと話されました。

第 5 部

各分区ガバナー補佐が、就任にあたり一年の抱負と方針について発表。第 4 分区は、三条東ロータリークラブの小出和子会員。

そして最後に地区研修リーダー高尾茂典パストガバナーの講評、米山忠俊ガバナーエレクトの閉会点鐘で、無事終了しました。

懇親会

司会：齋藤良行会員

歓迎の挨拶：松山浩仁ホストクラブ会長

乾杯：高橋秀樹ガバナー

アトラクション：長沢好宏 Quartet

閉宴の挨拶：武田恒夫 PETS 副実行委員長

コロナ明けで、大変密な宴会でしたが、楽しく盛り上がりました。

以上、大変有意義な研修を受けさせて頂きました。



安藤 宰 幹事エレクト

森会長エレクトに続き、PETS の報告を、大まかにさせて頂きたいと思います。私からは「全体の運営側の内容」も含めご報告致します。

3/11(土)「PETS」こと「会長エ

レクト研修セミナー」が、三条の「ジオワールド VIP」で開催されました。運営に携わった皆さまからは、朝早い時間にも関わらず、「準備と運営」を手伝って頂き、本当にありがとうございました。

当日は三条北 RC がホストクラブとして、お手伝いのサポートに駆けつけていただいた皆様も加えて総出で、8:30 より、200 名近い参加者の「会場での資料配布と、セッティング」、県内全域からお集まりいただいた「参加者のお出迎え」や、「受付の対応」の、準備と運営をしてまいりました

そして 10:00 より、米山ガバナーエレクトの「開会点鐘」から研修セミナーが始まり、「高橋ガバナーの挨拶」、約 10 名の「各委員長」や、7 名の「各分区のガバナー補佐」など多くの方々からも、ご挨拶をいただきました。この時に我々「三条北 RC」参加者全員が、タスキをして、一日を過ごしていたのですが、実は朝の開会時に、「セミナー司会者」の羽賀さんより、参加者の皆さまへ「足りない資料や、不明な点などは、近くのタスキをした三条北 RC 担当者にお声がけください」とアナウンスしていたので、名刺交換をする度に「三条北の方ですね」と、いわれておりました。目立って、ひと目で「三条北 RC」だとわかるようになっていたため、当日は一日ずーっと研修の間も、背筋を伸ばしてきちんと過ごしていたので、会が終わった時には、

もうさすがにクタクタに疲れておりました。

そしてセミナーの午後からは「会長幹事セミナー」に参加して、15:00までの約5時間の長丁場を無事に、トラブルも無く、滞りなく終える事ができました。

その後、行われた懇親会では、お酒を飲みながら、交流で盛り上がり、同じテーブルの参加者の方々へ、名刺交換と、ご挨拶をさせていただきました

この時、三条市内の他の、次年度幹事の
三条 RC:中央製版の小林吾郎さん
三条南:吉沢化成の吉沢栄一さん
三条東:加賀苑の飯山武志さんの、みなさん全てに共通の知人が居たり、共通の話題などが有って意気投合することができ、とても楽しくご挨拶させていただきました。私にとっては、次年度幹事としての、初めての大きなイベントだったので、どんな面々で、どんな内容なのかが読めず、大変緊張して望んだ研修会でしたが、参加者のみなさんが良い方ばかりで安心しました。またとても勉強になり、刺激になりました。

そして今回、私は特に「会長幹事セミナー」の中で、「地区研修リーダー」である新潟中央 RC イワコンハウスの高尾さんからの「会員増強」のお話しに大変興味を持ちました。

これからは人口が減少傾向にあり、それに伴い RC の会員も減少が心配されているそうです

今後の「会員増強」には、「各 RC 会員の後継者」を中心に「ローターアクト」の充実がテーマだとお話しいただきました。

「ローターアクト」の活動は、まだ「JC や、エコノミッククラブ、そして商工会議所青年部」に入る前の若い世代からも「ローターアクト」の会員として、様々な活動を通して、活躍していることを知りました。

また「ローターアクト」が RC へもたらすメリットとして、RC 会員の「後継者」への、クラブ入会を、早い段階で勧誘できることが、大きなメリットだとお話しいただきました。

そして、ローターアクトの会員には、必ずしも「RC 会員の後継者」だけではなく、「各会員の社員さん」から、地域の「大学生」までのメンバーで活動されてる会もあるそうです。活動を通して、社会奉仕に参加いただけるそうです。

どちらかの大学では、「ローターアクト」の活動に参加すると「地域の社会奉仕活動」に参加したとして、大学の「単位」も特別に認められているそうです。ちゃんと単位の取得ができるそうで、学生さんも「清掃活動」や、「各種ボランティア」に積極的に参加されているとの、貴重な情報を聞く事ができました

このような「会員の増強」に繋がる、「ローターアクト」の成功事例を学んで来ました
今後の RC の活動の中で、私は特に「会員の増強」を常に頭において、会員になってくれるかもしれない、見込みの知人や友人に「お声がけ」活動をして行きたいと思いました。1社でも多くの会員を、紹介できたらと思っております。

それでは、以上を持って、「会長エレクト研修セミナー」の、ご報告とさせていただきます
最後に、繰り返しになりますが、「渋谷 PETS 実行委員長」を始め、「石黒地区幹事」、「実行委員会」の皆様、お手伝いでサポートに駆けつけていただいた皆様、本当におつかれさまでした。

これから行われる、5月の「地区研修協議会」、10月の「地区ゴルフ」、11月の「地区大会」も、皆さま全員の力を合わせて、ご支援を、どうぞよろしくお願いします。

以上でございます。ありがとうございました。



「PETSのお手伝いありがとうございました。」PETS実行委員長 渋谷義徳

おかげさまで国際ロータリー2560 地区 2023-2024 年度クラブ会長エレクト研修セミナーを滞りなく執り行うことができました。これも偏に会員皆様のご協力のお陰と心より感謝申し上げます。大変有難うございました。





4月 のお祝い

会員誕生日 吉田文彦、金子太一郎、今井克義、米山忠俊

(敬称略) ご夫人誕生日 柄沢佑子、石川純子、宮川律子、福岡則子

結婚記念日 米山忠俊・由貴江、落合益夫・千鶴子
 星野義男・雪枝、武田恒夫・水江
 安藤 宰・千保